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府立咲くやこの花中学校高等学校　　中学校校長室開催場所

添田会長、森副会長、柳川委員、野中委員、岩本委員、竹田委員、柿木委員

堀内高校校長、井寄中学校長、岡本事務長、新留高校教頭、山崎中学教頭、
河野高校首席、宮浦高校首席、森中学首席

令和５年度　第１回　学校運営協議会　議事録

府立咲くやこの花高等学校
府立咲くやこの花中学校

高等学校長　 堀内　泉
中学校長　　　井寄　芳春

開催日時 令和５年６月７日（水）　１５:３０　～　１６:４０　　

出席者(委員）

出席者(学校）

次回の会議日程

令和５年１０月中旬から１１月上旬　１５：３０～

府立咲くやこの花中学校高等学校　中学校校長室

傍聴者 なし

議題等(次第順）
　〇会長（議長）及び副会長の選出

　〇報告
　　　　・学校運営協議会の目的等確認について

　〇協議
　　　　・【中学校】「令和５年度　学校経営計画」について
　　　　・【高等学校】「令和５年度　学校経営計画」について

　〇会長（議長）及び副会長の選出について
　　　　・委員の互選により、添田会長ならびに森副会長が選出される。

　〇中学校高等学校「令和５年度学校経営計画」について
　　　　・めざす学校像、中期的目標、本年度の取組内容等について、概ね理解をいただいた。

　〇府立学校として２年目を迎え、学校に期待すること
　　　　・昨年度よりは先の見通しが見える状況を踏まえ、経営計画どおり取り組んでいただきたい。
　　　　・多様な生徒が在籍する学校として、従前の教育を継承し効率的に取り組んでいただきたい。
　　　　・様々な場面で生徒目線での対応を基本に、安心で安全な学校づくりに取り組んでいただきたい。
　　　　・オープンスクールや出前授業等において、志願者に対して開かれた学校づくりをめざしていただきたい。
　　　　・中高一貫校の特性を生かし、めざす学校像について今年度時間をかけて再構築に努めていただきたい。
　　　　・昨年度演劇科の志願者が定員を下回ったことを踏まえ、外部への情報提供と発信に努めていただきたい。
　　　　・働き方改革が全国的社会問題になっている現状を踏まえ、教職員の健康管理に取り組んでいただきたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
【高等学校】「令和５年度　学校経営計画」
【中学校】「令和５年度　学校経営計画」

備考


